
56

Мнение специалиста 

Политика использования геномной 
информации для вторичных 
исследовательских целей. 
На примере Великобритании

 mailto:anna_jarova@mail.ru

ЖАРОВА АННА КОНСТАНТИНОВНА,
старший научный сотрудник

Института государства и права

Российской академии наук (ИГП РАН),

кандидат юридических наук, доцент



DOI: 10.18572/1812-3929-2020-7-56-61

Жарова А.К.
Политика использования геномной информации для вторичных исследовательских целей. На примере Велико-
британии

Проведение исследований в области геномной инженерии требует проработки вопросов правового обеспечения 
информационной безопасности не только на этапе получения информированного согласия субъекта геномной ин-
формации, но и на всех этапах жизненного цикла полученной информации, это и определение порядка работы с 
такой информацией, а также требований к информационным системам и обеспечению информационной 
безопасности. В работе исследованы нормативно закрепленный порядок повторного использования геномной 
информации и си-стема частно-государственного взаимодействия, принятые в Великобритании. 
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The Policy of Genome Information Use for Secondary Research Purposes. On the Example of Great Britain
Conducting research in the field of genomic engineering requires the study of issues of legal support of information security 

not only at the stage of obtaining the informed consent of the subject of genomic information, but also at all stages of the life 
cycle of the information received, this is also determining the procedure for working with such information and determining 
the requirements for information systems and ensuring information security. There system of public-private interaction and the 
identification of those responsible for the control and supervision of the reuse of genomic information were analyzed.
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